

ESTRENOS

DOS SERIES TOMAN LA TV

Hoy inicia por Las Estrellas, *Ringo*, la historia de un boxeador cuya batalla más difícil será por su hijo. Además comienza por Imagen TV *La Guzmán*, la polémica vida de la roquera mexicana



PLAYOFFS DE LA NFL Patriotas y Rams disputarán el Super Bowl

Nueva Inglaterra impuso su ley por tercer año consecutivo en la Conferencia Americana y Los Ángeles conquistaron la Nacional. El duelo será el próximo 3 de febrero en Atlanta.

www.elsoldemexico.com.mx



CIUDAD DE MÉXICO | LUNES 21 DE ENERO DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,215 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

CONTROL DE TOMAS CLANDESTINAS

Buscan arrebatar terrenos al crimen

GABRIELA JIMÉNEZ

El fiscal general, Alejandro Gertz Manero, pide a la ciudadanía denunciar el robo de gasolinas

La Fiscalía General de la República aplicará la extinción de dominio en aquellos predios donde se detecten tomas clandestinas en ductos de Petróleos Mexicanos, anunció Alejandro Gertz Manero, titular de esa dependencia.

"Vamos a trabajar mucho sobre la parte que es fundamental en materia procesal, que es la extinción de dominio de los predios que tengan alguna vinculación con cualquier delito y en este caso con los delitos que provienen del robo de hidrocarburos", informó.

Desde hoy, la Fiscalía General de la República pondrá a disposición de los ciudadanos una coordinación en la que podrán presentar sus denuncias.

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que no será alcahuete de la corrupción.



Ayer se llevaron a cabo los funerales de las víctimas de la explosión de un ducto de Pemex/cuartoscuro

El secretario de Seguridad Pública, Alfonso Durazo, precisó que el viernes pasado detectaron la fuga a las 14:30 horas, pero por un asunto técnico cerraron las válvulas hasta las 18:20 horas. Fue a las 18:52 horas cuando se registró la

explosión. El gobernador de Hidalgo, Omar Fayad Meneses, detalló que aún faltan 59 restos humanos por identificar. "Este lamentable hecho nos puso a todos a prueba", dijo en una conferencia en Palacio Nacional. **Pág. 4**

MUERTOS por el estallido en el ducto Tuxpan-Tula de Pemex

EXIGEN PAZ

COLOMBIA SE MANIFIESTA EN CONTRA DEL TERRORISMO

Miles de colombianos salieron a las calles para condenar los ataques en contra de la Policía Nacional, esto después del atentado que sufrió el cuerpo de seguridad que tuvo como saldo 20 muertos y 68 heridos. Ayer, las autoridades frustraron otro ataque del Ejército de Liberación Nacional. **Pág. 38**





Graco puso en riesgo la elección de Blanco: INE

DANIEL MARTÍNEZ/ El Sol de Cuernavaca

El vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral en Morelos, Pablo Sergio Aispuro Cárdenas, reconoció que el exgobernador del estado Graco Ramírez y la anterior Legislatura local debilitaron al Instituto Morelense de Procesos Electorales y Participación Ciudadana (Impepac) al bajarle recursos, y consideró que el actual gobernador Cuauhtémoc Blanco sufrió una serie de intentos para quitarle la candidatura y anular su elección, además de múltiples ataques cuando era alcalde de Cuernavaca. Pág. 31

RELEVO EN PUEBLA

Pactan la terna para el interino

Diputados elegirán hoy al gobernador interino de Puebla. en sustitución de Martha Erika Alonso, fallecida en accidente aéreo el pasado 24 de diciembre de 2018. El Congreso de Puebla aprobó una terna integrada por Guillermo Pacheco Pulido. Jesús Rodríguez Almeida y Gerardo Islas Maldonado, cuyos nombres serán sometidos a votación. El PAN dará su aval a Rodríguez Almeida. Páq. 32

